

El programa de animación infantil está financiado íntegramente por el Ayuntamiento

Divierteatro ofrecerá 26 actividades cada jornada de la Feria de Teatro

Los bailes y las artes en movimiento son el tema de los talleres de "Divierdanza"

El Divierteatro, el programa de animación infantil de la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo, ofrecerá en la XIII edición un total de 36 actividades diferentes, 26 distintas cada jornada en 11 espacios de interés entre los días 25 al 28 próximos.

El alcalde mirobrigense, Javier Iglesias, acompañado por la concejala de Cultura, Carmen Cambrono, presentó el pasado martes el programa de animación junto a la directora de la Feria de Teatro, Rosa María García Cano, y los responsables del Divierteatro, Mirian Hernández y Manuel Jesús González.

Javier Iglesias destacó que "el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, como ediciones anteriores, financia íntegramente este programa de animación, haciendo un especial esfuerzo en estos tiempos de recortes en los presupuestos".

El alcalde mirobrigense afirmó que "a esta aportación económica, hay que sumarle el trabajo de un equipo municipal formado por más de 50 personas al servicio de la Feria de Teatro".

"Divierdanza: Divierteatro y las artes en movimiento" es el tema elegido para la presente edición como eje de todas las actividades que se desarrollarán en la plaza del Conde, la plazuela del Buen Alcalde y los patios de la iglesia de Cerralbo y del palacio de Ávila y Tiedra.

Todas las actividades, dirigidas por Mirian Hernández, serán desarrolladas por un equipo de 70 monitores con una edad media de 21 años, contando además con la participación de 21 jóvenes de 16 a 18 años.

Además, "Divierdanza" contará con la colaboración de 18 especialistas de 7 compañías o colectivos vinculados a las artes escénicas.

Mirian Hernández afirmó



Carmen Cambrono, Mirian Hernández, Javier Iglesias, Rosa María García Cano y Manuel Jesús González

que "la danza, el baile y la expresión corporal serán el centro de atención principal de esta edición que tiene entre sus objetivos difundir la cultura de la danza en todas sus facetas y enseñar los elementos principales de las artes en movimiento".

Escuela Municipal de Espectadores

El alcalde mirobrigense, Javier Iglesias, realizó el pasado martes un balance de "los procesos de colaboración estables que mantienen el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y Civitas que se han visto reflejados en el proyecto de la Escuela Municipal de Espectadores impulsado desde el Consistorio desde 2009". Javier Iglesias manifestó que "este es el compromiso adquirido desde la Corporación municipal con el teatro desde los más pequeños".

Esta colaboración se extiende durante todo "y de manera especial en el Divierteatro, un



Más de 600 jóvenes han formado parte del equipo del "Divierteatro"

programa en el que desde sus inicios "han participado casi 40.000 niños, al tiempo que se ha invertido en la formación de los jóvenes de Ciudad Rodrigo y su comarca con más de 600 monitores, 300 jóvenes diferentes durante estos años".

En cuanto al éxito de la Escuela Municipal de Espectado-

res, el alcalde de Ciudad Rodrigo afirmó que "el buen resultado del programa llevado a cabo con los escolares de todos los centros mirobrigenses ha hecho que otras administraciones públicas de mayor identidad que el Ayuntamiento hayan mostrado su interés por el proyecto municipal".

Fechas y horarios. El Divierteatro se desarrollará entre los días 25 al 28 próximos en horario de 10:30 a 13:00 horas en la plazuela del Buen Alcalde, para niños de 6 a 16 años, y en la plaza del Conde para edades comprendidas entre los 3 y los 5 años.

Novedades. Entre las novedades de esta edición están los "Talleres Danzados", dirigidos por especialistas de diferentes colectivos y el "Patio de la Danza", dirigido por 6 profesionales de la educación en movimiento y expresión. Otra de las novedades serán las exhibiciones de danza, de una duración aproximada de 40 minutos, con las que cada mañana concluirá el "Divierteatro".



Cuentacuentos. Bajo el título "Palabras en movimiento" la Escuela Municipal de Espectadores se implica en el divierteatro desarrollando cuentacuentos en el patio interior del palacio de los Ávila y Tiedra tanto por actores profesionales como por miembros de la Asociación de Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo. "La bailarina", interpretada por Marti Santana, y "El maestro de danza", a cargo del actor y director irlandés, Denis Rafter, serán dos de los cuentacuentos ofrecidos durante "Divierdanza".

Colaboraciones. En los "Talleres Danzados", la Feria de Teatro contará con la colaboración de Fayed Abu-Jamus, que impartirá sesiones de hip-hop y break dance; Raquel de Castro, funky, popping y loching; El Botón Charro de Miróbriga, bailes charros; la asociación Radalaña, de Valladolid, danzas del mundo, y profesoras de la academia Raquel Gómez, batuka, rumba, bailes latinos y body percussion.

"Baile de talleres". Talleres de títeres de dedo, planos, de bailarina, teatrillos, maquillaje teatral y marcapáginas forman parte del "Baile de Talleres" del Divierteatro.